

Premio Nóbel de la Paz dicta en la UASD conferencia sobre Cambio Climático y Salud

Escrito por Rafael Paez

Viernes 27 de Enero de 2017 15:48 - Última actualización Viernes 27 de Enero de 2017 16:19

En una actividad encabezada por su rector Magnífico, doctor Iván Grullón Fernández, y como muestra de su compromiso con el cuidado del medio ambiente, la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) presentó al premio Nóbel de la Paz 2007, Rajendra Kumar Pachauri, quien dictó la conferencia magistral titulada “Cambio Climático y Salud”.



De izquierda a derecha: Wilson Arce y Rajendra Kumar Pachauri, Iván Grullón Fernández, presidente de honor de la UASD y Rafael Paez.

En su disertación, el doctor Pachauri señaló que el calentamiento global, como fenómeno atmosférico producido por los seres humanos está impactando cada vez más en el aumento considerable y la extensión de numerosas enfermedades transmitidas por vectores.

Manifestó que el cambio climático, además del aumento directo de enfermedades, viene provocando temporadas de sequías y aumento de las precipitaciones de lluvia, que traen como consecuencia la pérdida de grandes cantidades de alimentos en amplias regiones geográficas del planeta.

Premio Nóbel de la Paz dicta en la UASD conferencia sobre Cambio Climático y Salud

Escrito por Rafael Paez

Viernes 27 de Enero de 2017 15:48 - Última actualización Viernes 27 de Enero de 2017 16:19



El Premio Nóbel de la Paz dicta en la UASD conferencia sobre Cambio Climático y Salud

Premio Nóbel de la Paz dicta en la UASD conferencia sobre Cambio Climático y Salud

Escrito por Rafael Paez

Viernes 27 de Enero de 2017 15:48 - Última actualización Viernes 27 de Enero de 2017 16:19



Arriba, el doctor Pachauri firma el libro de visitantes distinguidos de la Universidad. Debajo, el doctor

Premio Nóbel de la Paz dicta en la UASD conferencia sobre Cambio Climático y Salud

Escrito por Rafael Paez

Viernes 27 de Enero de 2017 15:48 - Última actualización Viernes 27 de Enero de 2017 16:19



Previamente al inicio de la conferencia, el Premio Nóbel de la Paz tuvo un momento de diálogo con los organizadores de la actividad.



Una foto grupal de las autoridades e invitados junto al conferencista al final de la actividad.